

# RESTE À SAVOIR SI ELLE A ÉPOUSÉ COREY SELON LE RITE JUDAÏQUE

Un avis tiré de la Gazette officielle du Québec en date du 29 juillet 1995 nous amène à croire que Julie Masse et Corey Hart ont officialisé leur union selon les rites de la religion judaïque. Bien que les principaux intéressés n'ont voulu formuler aucun commentaire, nous avons toutes les raisons de croire que Julie et Corey sont maintenant mari et femme.

L'avis en question tient en trois courtes lignes et se lit comme suit: "Prenez avis que Julie Masse, domiciliée au (...) présentera au directeur de l'état civil une demande pour changer son nom en celui de Julie Hart." La requête est signée Julie Masse et a été déposée le 7 juillet dernier à Montréal. L'adresse qui est mentionnée n'est pas celle de la chanteuse mais celle d'un membre de sa famille.

## LES VALEURS TRADITIONNELLES

Selon la tradition juive, rien n'oblige un cou-



**DEPUIS LA NAISSANCE  
DE SA FILLE INDIA SON  
ENTOURAGE PROTÈGE  
JALOUSEMENT SON INTIMITÉ**

# JULIE MASSE DEVIENT JULIE HART

ple à se marier avant d'avoir un enfant. C'est un choix qui est laissé à chaque individu. Par contre, le mariage est une chose qui est encouragée et très bien vue. On le sait, Julie et Corey sont très près des valeurs traditionnelles. Avant de se connaître, l'an dernier, ils s'étaient mariés et ont officiellement mis un terme à leur union respective. Légalement, plus rien ne pose obstacle à ce qu'ils unissent leur destinée.

Rappelons que Julie a demandé à changer de nom la veille de la naissance de la petite India. Étant une femme de principes, on peut déduire qu'elle a mis un point d'honneur à prendre le nom de son mari avant que leur bébé ne vienne au monde. D'autre part, pourquoi aurait-elle légalement souhaité prendre le nom de Hart, à moins qu'elle ne fut déjà mariée? C'est

la seule question à se poser. India prendra aussi le nom de Hart.

## STRICTE INTIMITÉ

Depuis la naissance de son premier enfant, Julie refuse systématiquement de parler à la presse. On peut très bien comprendre qu'elle désire vivre ces moments privilégiés dans la plus stricte intimité. Son entourage n'en sait guère plus. "Julie a toujours été très secrète quant à sa vie privée", fait remarquer Isabelle Brouillette, une très proche collaboratrice de longue date. "Au cours des derniers mois, nous avons été très peu en contact avec elle, notamment en raison de la période des vacances", ajoute-t-elle. "Julie n'est pas du genre à nous appeler pour nous apprendre qu'elle était enceinte. Qu'elle se soit mariée et qu'elle ait demandé

à changer de nom, j'avoue ne rien en savoir, si jamais l'information est exacte."

Pour avoir maintes et maintes fois été à même d'apprécier le professionnalisme et la rigueur d'Isabelle, nous n'avons aucune raison de douter de sa sincérité. Si elle dit ne rien savoir, c'est qu'elle ne sait rien. D'ailleurs, tout son entourage s'accorde à dire qu'on en apprend davantage sur Julie à travers les médias que de sa propre bouche.

Cela dit, nous avons appris qu'elle n'habite plus le condo qu'elle possédait en bordure du Canal Lachine. Depuis la fin du printemps, elle et Corey ont fait un séjour prolongé aux Bahamas avant de revenir dans la

métropole pour la naissance d'India. Depuis quelque temps, la petite famille est souvent vue dans les boutiques de l'Île-des-Sœurs. Ne concluons pas qu'ils y habitent. Simplement que le couple et leur enfant se permettent plus que jamais d'afficher leur amour au grand jour.

## UN AMOUR FORT

Bien que certaines personnes à qui nous avons parlé ont été stupéfaites du fait que Julie ait pu se remarier, il demeure qu'une fois la surprise passée, on s'accorde à dire que c'est plausible.

Julie ne s'est pas engagée avec Corey sur un coup de tête. On a affaire à une femme réfléchie, posée, qui sait où elle va. Aussi, lorsque le

couple a décidé d'avoir un enfant, il posait un geste qui scellait une relation qui, à leurs yeux, était faite pour durer.

Chacun d'eux a traversé des épreuves et a connu un premier mariage. Lorsque Julie déclarait en avril dernier que Corey est l'homme de sa vie, elle avait suffisamment d'expérience pour être parfaitement consciente de la portée de ses paroles. De simples mots qui en disent long. À l'époque, elle ne parlait pas de mariage, mais n'excluait rien pour l'avenir...

Si le couple est bel et bien marié, comme tout tend à le démontrer, elle a sans doute appris les enseignements de la loi judaïque. Comme le dit si bien l'expression: qui

prend mari prend pays. Au moment d'aller sous presse, Julie n'avait toujours pas confirmé ou infirmé la nouvelle de son mariage. L'an dernier, lorsque les premiers échos de sa récente relation avec Corey étaient parvenus aux oreilles des journalistes, elle avait simplement déclaré: "Je ne dis pas si c'est vrai ou non. En ne démentant pas, les gens sauront lire entre les lignes..."

Quoi qu'il en soit, l'occasion est trop belle pour ne pas souhaiter à Julie et Corey tous nos vœux de bonheur et à India, une vie pleine d'amour. Une chose est sûre: elle a de merveilleux modèles tout près d'elle.

Jean-François  
Brassard